

Alte Musik ganz neu

Die Internationalen Händel-Festspiele Göttingen haben Grund zu feiern: Seit 90 Jahren begeistert das weltweit älteste Festival für Barockmusik Freunde der Alten Musik und Besucher aus aller Welt. Mit insgesamt 96 Veranstaltungen und 580 Künstlern verwandelt sich Göttingen in diesem Jahr erneut für 12 Tage in einen Festspielort mit internationalem Flair.

Unter dem Motto »Händel & Hannover« widmen sich die Festspiele vom 14. bis 25. Mai 2010 Händels Aufenthalt vor 300 Jahren in Hannover-Herrenhausen und seiner Wirkungsgeschichte in Deutschland bis in die heutige Zeit. Den Auftakt des Festivals bildet am 14. Mai die Inszenierung von Händels düster dramatischer Oper »Tamerlano«. Darüber hinaus erwartet das Publikum ein abwechslungsreiches Programm

90 Jahre Internationale Händel-Festspiele Göttingen vom
14. – 25. Mai 2010

mit hochkarätigen Konzerten, Oratorien und kammermusikalischen Werken. Junge Künstler zeigen mit »Händel Jazzt!« ihre Sicht auf Händel heute. Stadtführungen, Vorträge und Ausstellungen runden den Spielplan ab. Unter dem Titel »Händel 4 Kids!« finden darüber hinaus Workshops und Konzerte für Kinder und Jugendliche statt. Für Schüler, Studenten (bis 27 Jahre), Zivil- und Wehrdienstleistende sowie Erwerbslose und Schwerbehinderte bieten die Internationalen Händel-Festspiele Göttingen Ermäßigung auf alle Eintrittskarten.

info
tickets

www.haendel-festspiele.de oder
www.ticketonline.com und bei allen
an Ticket Online angeschlossenen
Vorverkaufsstellen in Deutschland.

Telefonische Kartenhotline:
01805-44 70 777 (EUR 0,14 / Min.)

easykick: Die Onlineplattform für
Freizeitkicker

Date it easy



»Dabei sein ist alles« ist nicht nur die olympische Devise, sondern aller, die aktiv Sport betreiben wollen. Wenn man nicht in einem Verein organisiert ist, kann die Umsetzung des Mottos zum Problem werden. Was tun, wenn man spontan Lust hat, mit anderen zusammen Fußball zu spielen? Was, wenn man zwar Mitspieler hat, aber nicht genug?

Für alle, die zwanglos auf dem grünen Rasen zusammenkommen wollen, bietet die Internetplattform »easykick« ein ideales Forum, vom Anfänger bis zum ambitionierten Freizeitfußballer. Easykick ist eine Netzgemeinschaft, die sich die unkomplizierte Organisation von Freizeitfußballspielen auf die Fahnen geschrieben hat. Interessierte Kicker müssen sich nur registrieren, dann können sie auf easykick nachschauen, wann und wo kurzfristige Kicks anberaumt sind und sich für den betreffenden Termin anmelden. Organisatoren von Freizeitspielen können entsprechend nach interessierten Mitspielern suchen. Das spart Zeit, lästiges Herumtelefonieren oder gar den unter Umständen vergeblichen Weg zu einem öffentlichen Bolzplatz. Die auf easykick registrierten Teams spielen im Sommer auf den von der GoeSF betreuten Rasenplätzen im Maschpark sowie den Kunstrasenplätzen am Jahnstadion. Zudem kooperiert easykick mit der Soccerarena in Weende. Easykicker profitieren auf diese Weise von deutlich geringeren Buchungskosten, zudem können Bälle und Leibchen umsonst ausgeliehen werden. – Elf Freuden sollt ihr sein – mit easykick kriegt man die spielend zusammen ... www.easykick.de

Kultursommer 2010



Tour de Force

In einer radsporthochbegeisterten Stadt wie Göttingen sollte diese Veranstaltung ein Muss sein: Als Auftaktveranstaltung zum diesjährigen Kultursommer lesen die renommierte Schauspielerinnen Jutta Speidel und der italienische Schauspieler und Regisseur Bruno Maccallini am Sonntag, 4. Juli, im Deutschen Theater aus ihrem Buch »Wir haben gar kein Auto ... Mit dem Rad über die Alpen«. Das Autorenduo erzählt unterhaltsam von seiner deutsch-italienischen »Tour de Force« von München nach Meran, quer über die Alpen – zehn Tage mit Radpannen, Dauerregen und einer Fülle absurder, anstrengender und schöner Erlebnisse ...